

Was bringt mir Schlaraffia?

Sind Sie interessiert?

368

Suchen Sie einen besonderen Freundeskreis?

oder
Möchten Sie sich und anderen Freude machen?

oder
Wünschen Sie sich Ausgleich zum Berufsstress?

oder
Sind Sie einfach nur neugierig?

Dann prüfen Sie, ob Sie zu uns passen!

Wollen Sie die Schlaraffia **An der Weinstrasse** kennenlernen?

Mehr über uns erfahren Sie im Internet
www.an-der-weinstrasse.de

Oder Sie wenden sich an unsere Mitglieder:

Dipl.-Ing. Jürgen Hering, (1. Vorsitzender)
Tel. 06359 961 876
juerhering@aol.com

Jürgen E. Müller
Kirchenmusikdirektor i. R.
Tel. 06322 66 642
gutzgauch368@web.de

Besuchen Sie uns!

Entdecken Sie eine Gemeinschaft voller Kunst, Humor und Freundschaft.



Schlaraffia An der Weinstrasse Bad Dürkheim



*Schlaraffia An der Weinstrasse
Das Schlaraffenland des Geistes*



www.an-der-weinstrasse.de

Wir sind ...

... die Herrengesellschaft

Schlaraffia An der Weinstrasse e. V.

Wir sind seit 1969 in Bad Dürkheim ansässig.

Bei unseren Treffen pflegen wir im Rahmen eines „ritterlichen Spiels“ Kunst, Humor und Freundschaft. Hierdurch erfahren wir Lebensfreude und Abwechslung vom beruflichen Alltag.

Wann und wo treffen wir uns?

In den Monaten Oktober bis April treffen wir uns wöchentlich am Freitagabend um 20.00 Uhr zum „Sippungsabend“; im übrigen Jahr in loser Folge zu gemeinsamen vergnüglichen und zwanglosen Veranstaltungen.

Wir treffen uns in unseren eigenen Vereinsräumen. Unsere „Burg“ befindet sich in Bad Dürkheim, Kaiserslauterer Straße 4



Was ist Schlaraffia?

Unser weltumspannender Bund wurde 1859 in Prag gegründet. Die Schlaraffia „An der Weinstrasse“ ist eines von zur Zeit ca 250 „Reychen“ des Bundes „Allschlaraffia“. Dieser hat ca 11.000 Mitglieder weltweit.

Die Sprache der Schlaraffen ist weltweit Deutsch. Politik, Religion und Beruf bleiben außen vor.

Schlaraffia ist weder ein Geheimbund oder eine Loge, noch sind wir eine Karnevalsgesellschaft oder eine politische Vereinigung.

Jeder, der möchte, kann Heiteres, Ernstes, auch Besinnliches in Wortform, musikalisch oder gestalterisch vortragen oder auch einfach nur genießen.

Zu einigen Veranstaltungen sind auch unsere Damen sehr willkommen.



Wer wird Schlaraffe?



Männer, die

- Dichtung, Literatur, Musik und andere Künste mögen.
- Humor und Wortspiel lieben.
- Freundschaft und Verlässlichkeit schätzen.
- Zuhören wollen und können oder gerne etwas vortragen oder darbieten möchten.

... und dabei spielt es keine Rolle, ob Sie Profi oder Amateur sind !

